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 3 сентября в социально-реабилитационном центре для несовершеннолетних
Восточного административного округа прошла встреча депутата Московской
государственной Думы Степанеко В.С. с коллективом учреждения. 
Депутат Московской городской Думы Вера Степаненко пообещала подготовить
конкретные ответы по таким вопросам, как проект реконструкции микрорайона Косино и
повышенный уровень шума в домах на Большой Косинской улице, исходящий от
Московской кольцевой автомобильной дороги.
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    В 2001 и 2005 гг. Вера Станиславовна Степаненко избиралась депутатом Московской
городской Думы, где, по сей день, возглавляет Комиссию по экологической политике, а
также работает заместителем председателя комиссии по бюджетно-финансовой
политике.

  

     Вера Станиславовна знает о нашем районе не понаслышке, и как председатель
Комиссии по экологической политике знает о существующих проблемах «края трех
озер».

  

    Основной целью встречи с рабочим коллективом социально-реабилитационного
центра стал не только отчет о проделанной работе, но и простое общение, разговор о
наболевших проблемах и вариантах их решений.
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    В первую очередь, Вера Станиславовна обратилась к пенсионерам и еще раз
подтвердила слова префекта Восточного округа на последней встрече с жителями
района Косино-Ухтомский: «В городской бюджет заложено финансирование, которое
обеспечит пенсию, превышающую два прожиточных минимума, т.е. если исходить из
этого, то пенсия должна быть свыше одиннадцати тысяч рублей – минимальная пенсия в
городе Москве».

  

    Также были затронуты вопросы, касающиеся уникального природного комплекса в
микрорайоне Косино, а именно экологическое состояние трех озер и прилежащих к ним
территорий.

  

    По словам Веры Станиславовны, изначально, территории, на которых находились
озера: Белое, Черное и Святое, принадлежали совхозу, и все вопросы, связанные с
экологией этих природных комплексов продвигались далеко неуверенными темпами.   

  

Теперь же, эти территории находятся на балансе города, и в данный момент,
разрабатывается проектная документация на их реконструкцию.  

  

    В завершении встречи, Вера Степаненко обещала подготовить конкретные ответы по
таким вопросам, как проект реконструкции микрорайона Косино и повышенный уровень
шума в домах на Большой Косинской улице, исходящий от Московской кольцевой
автомобильной дороги.
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